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令和６年４月１６日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後３時１２分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

秋 山 伸 夫 委 員 

松 浦 千 弘 委 員 

野々村 誠 一 委 員 

 

３ 欠席委員 

  北 村 真 也 教育長職務代理者 

 

４ 出席事務局職員 

森 岡 浩 之 教育部長 

川 口 雅 彦 次長兼総括指導主事 

松 野 文 彦 教育総務課長 

今 西 恵 一 学校教育課長 

黒 田 貴 子 学校教育課教育支援担当課長 

土 川 博   社会教育課長 

宮 本 かおり 社会教育課人権教育担当課長 

岩 崎 盛 雄 学校給食センター所長 

小 川 博 久 図書館長 

山 内 久美子 みらい教育リサーチセンターまなびプロモーション係長 

榎 本 祐 輔 教育総務課総務係長 

山 本 美 幸 図書館主幹 

 

５ 傍聴者 

なし 

 
６ 議事の大要 

（１）リニューアル後の図書館中央館内を案内 

 

（２）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（３）前回会議録の承認 

令和６年３月１９日に開催した定例及び臨時会の会議録を確認し、承認し

た。また、４月１日に開催した臨時会の会議録を承認した。 

 

（４）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・市立学校の卒業式が行われた。 

・亀岡市立東別院小学校創立 150 周年記念式典に出席した。 

・新規採用教職員（２４名）のオリエンテーションに出席し、挨拶と激励

を行った。 

・市議会定例会３月議会が閉会された。 

・市職員の退職者を送る式に出席した。 

・教育委員会委員として再任の北村教育長職務代理者の市長からの任命辞

令交付式に同席した。 

・市職員異動者・新規採用職員辞令交付に出席した。 

・臨時教育委員会を開催し、今年度の定例教育委員会の開催日程や令和６

年度の年間計画（案）等について協議した。 

・校園長会議を開催し、今年度の学校経営について指示を行った。 

・市立育親学園開校式を多くの来賓を招き盛大かつ厳粛に行った。 

・市立小学校の入学式を満開の桜が咲く中挙行した。 

・市立中学校・義務教育学校入学式、市立幼稚園入園式が挙行された育親

学園での入学式に参列し、告示を述べた。 

・令和６年度かめおか児童クラブ支援員・支援補助員への辞令交付式を行

った。 

 

 

◎国・府等の関係 

・令和６年度府内市町（組合）教育委員会教育長会議に出席した。 

・当初京都府立公立学校長、幼稚園長会議が知事も出席されるなか開催さ

れ、市立学校長、園長とともに出席した。 

・当初管内教育長会議に２市１町の教育長３名が出席した。 

 

（５）報告事項 

①図書館中央館のリニューアルについて 

②旧学校施設の使用に関する要綱の一部改正について 

③亀岡市立学校外国語教育研修補助金交付要綱の一部改正について 

④育親学園開校式について 

⑤亀岡市修学旅行における平和学習補助金交付要綱の一部改正について 

⑥亀岡市人権啓発推進協議会人権教育啓発指導員の委嘱について 
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⑦令和６年度亀岡児童クラブの入会児童数について 

⑧令和６年度５月教職員研修講座のお知らせについて 

⑨サイエンスフレンズ天体観望会について 

 

 

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜図書館のリニューアルについて（感想）＞ 

 末 永 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

まず明るくて、本当に居心地が良くなった。そして、い

ろいろなところに、ゆっくり座って見ることのできるス

ペースができたこともよい。目指している滞在型という

ことが、限られたスペースの中で制約も大きくあると思

うが、最大限追求されている。また、カーテンデザイン

のアイデアもよく、これから多くの市民や子供たちがこ

こへ来てゆっくり自分の勉強がしっかりとできる、そう

した場になればいいと思う。 

＜令和６年度かめおか児童クラブの入会児童数について＞ 

秋 山 委 員 

 

社会教育課長 

 

 

教  育  長 

 

 

秋 山 委 員 

 

 

 

入会者数が 1割ほど増えているが、どこに要因があると

考えているか。 

こどもファースト宣言に伴い、時間の延長や土日祝の実

施などの環境整備により、入りやすい状況になっている

と考えている。 

また、２人目のお子さんについては無償となる。かなり

こどもファーストな取り組みもしており、入りやすくな

ったため増えていると思う。 

多分、いい噂があったのではないかと思う。結構な増え

かたなので、気になった。利用していただくのは大変良

いことなので、安全にだけは気をつけて、これからも続

けていただきたいと思う。

出 藏 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

支援員、補助員さん合わせて 211 名の方ということであ

る。以前市長が、新規になりたい方の育成も亀岡市でで

きたらいいねとおっしゃられていたが、支援員になるに

は京都府でまだ研修を受けないといけないと思う。 

そういったことや、亀岡市で受け皿もしくは窓口にこう

いう形での支援員になれます。というような案内の窓口

があったらいいと思うが、そういったことも社会教育課

で行っているのか。 
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社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

出 藏 委 員 

 

社会教育課長 

 

出 藏 委 員 

 

 

 

 

 

 

教  育  長 

 

 

 

社会教育課長 

 

支援員ということになりますと府の研修を受けていた

だくということになるが、補助員については、研修を受

けていただかなくてもよいので、募集をかけている。 

亀岡市においても、研修等はしているが、（補助員に）

なれることを導くような、広報等も考えていきたい。 

また、京都府の方で行っている研修も積極的に受けてい

ただけるように考えたい。 

補助員さんが、経験を積んでから支援員になるという流

れなのか。 

定着していただければ喜ばしい。積極的に（補助員を）

受けていただくようにもっとしていきたい。 

多くの方に、また若い世代の方にも入っていただけたら

と思う。少し時給も上がっているので、（補助員）にな

っていただけたらみんなで子供たちを守るという形に

なる。また、子供たちの人数が増えるとどうしても大人

もイライラする。疲弊からくるパワハラや、そういった

事象が起こらないように、行き届いた形のサポート窓口

の設置や呼びかけもしていただけたらと思う。 

そういった色々なことが起きたときの対処の仕方も必

要であるし、起きる前に気を付けることが重要である。 

また、支援員になるために、例えばどのような講座を何

日受ける必要があるなどの情報はどうか。 

今手元に正確な情報を持ち合わせていないので、次回の

委員会で報告させていただく。 

 

（６）その他 

次回の教育委員会について案内。 

日時：５月２１日（火）１４時から 

場所：８００会議室 

 

（７）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 
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○委     員 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

○教  育  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            （調整者 教育総務課長           ） 


